



## Los alumnos de Medicina se enfrentan de forma novedosa a casos clínicos simulados

180 alumnos de 4º de Medicina se enfrentaron de forma novedosa a casos clínicos simulados. La prueba consistió en cuatro situaciones, cada una de ellas distinta, en las que el alumno debía resolverlos de forma sucesiva. En esta ocasión participaron más de 40 personas, incluyendo actores que realizan el papel de pacientes simulados, profesores y personal de PAS de la institución académica. Este examen además les sirvió de preparación para la prueba final que realizan los estudiantes en 6º curso del Grado en Medicina y que constará de 20 episodios distintos. Con ello se pretende evaluar las competencias clínicas, objetiva y estructurada (ECO-E).